

お知らせ

- ・冬の安全な暮らし方
- イベントのお知らせ
- 新年のご挨拶

4

「恵方巻の語源」は陰陽道で、その年の福徳を司る年神様がいる方向を示し、その恵方に向かってことを行えば「何事も吉」とされ、その方向を向いて巻き寿司を食べることから、「恵方巻き」と呼ばれるようになり、今年は東北東になります。

また、巻き寿司を切らずに1本丸ごと食べることは「縁を切らない」という意味が込められているそうです。



冬の安全な暮らし方

<冬道の運転>

- 夏場より速度は10キロ以上減速し、車間距離は路面乾燥時の2倍以上とる。
- 急加速、急ブレーキ、急ハンドル等の急激な操作を避ける。

く雪かき>

雪かきは、屋根の上からの落雪に気を付け、滑らない靴を履き安全に作業をする。

く歩行>

- 子供は特に雪の壁に隠れて見えない為、道路横断時は左右確認してから渡る。
- ブラックバーンは、水溜まりと間違いやすいので慎重に歩行する。
- ・室内でもお風呂場やトイレの寒暖差、こたつ布団に足を取られて転倒しないように 気を付けて安全に過ごしましょう。

イベントのお知らせ

なんよう雪灯りまつり(南陽市) 2/3(土)

烏帽子山公園をメイン会場として、南陽の冬を幻想的に彩り、ワイン瓶を 再利用した光のタワーや市民手作りの雪灯かりが飾られます。

- まほろば冬咲きボタンまつり(高畠町) 2/9(金)~2/12(月) 高畠駅前を会場としてわらで作られたこもの中で牡丹の花が美しく咲きます。 ます。夜はライトアップで幻想的な情景が楽しめます。
- 上杉雪灯篭まつり(米沢市) 2/10(土)~2/11(日) 松が岬公園一帯を会場として約 200 基の雪灯篭と雪ぼんぼりの暖かい
- 光があたり一面を包みます。加勢鳥(上山市)2/11(日)

"ケンダイ"という藁蓑をかぶった若者に手桶から祝いの水をかけ、五穀豊穣や商売繁盛などを祈る上山伝統の民俗行事です。









明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 年明け早々に悲惨で痛ましい出来事が続き、能登半島地震で被災された皆さまに 心よりお見舞い申し上げます。テレビで映像を見るたびに辛くなります。 令和6年はまだ始まったばかりです。これからは、皆さまに平和な日常と ご多幸が訪れるようお祈り申し上げます。



★お問合せ先 南陽市社会福祉協議会 安達 南陽市赤湯215-2 健康長寿センター内 IEL 43-5888 * 土日祝日除く(8:30~17:15)

